

**CULTURE - en concert à cassin**  
**Roch Voisine a toujours la cote**  
16/04/2004

La longue absence du chanteur canadien n'a pas entamé sa cote de popularité. Même si Roch Voisine n'a pas fréquenté les scènes françaises depuis quelques années, ses fans l'attendaient de pied ferme avec son nouvel album. Y compris à Bitche où l'artiste s'est produit jeudi soir.

Pour ce concert, l'espace Cassin affichait complet depuis de long mois. Les premiers spectateurs, voulant être au pied de la scène pour voir le chanteur de près, sont arrivés dès la fin d'après-midi jeudi devant les portes de la salle bitchoise. Et à l'ouverture, une longue file d'attente s'était formée sur le trottoir.

Ceux qui ont fait le déplacement jusqu'à Bitche, parfois même de très loin, n'ont pas eu à le regretter. Roch Voisine a chanté tout son répertoire et surtout ses plus grands succès. Il a juste fait languir son public sur le tube Hélène, qu'il n'a entamé qu'au rappel. Histoire de faire durer le plaisir évidemment. Dans le public, les coeurs ont bondi, surtout côté féminin. Roch avait tout prévu. Dans la salle, des micros ont été installés pour que, de temps à autre, un membre chanceux de l'assistance pose une question à la Star. Les jeunes filles se sont évidemment précipitées sur l'occasion. L'une d'entre elles a même eu la chance de chanter le refrain de Dis lui, en duo avec son idole. Quelques larmes de joie ont coulé jeudi soir à Cassin. Après le concert, Roch Voisine, professionnel et souriant, est resté un long moment auprès de son public pour une séance de dédicaces, de photos... et de bisous.